



INOVASI PEMERINTAH

Konsep Transportasi Pemkot Dapat Apresiasi

JOGJA—Konsep *Connecting Transportation* yang dikembangkan oleh Pemkot Jogja dinilai sukses memudahkan masyarakat baik hendak berkunjung ke Jogja maupun yang menuju daerah lain via Jogja. Konsep itu pula yang mengantarkan Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti menerima penghargaan *Government Officer of The Year* dari *Metro TV* beberapa waktu lalu.

Tak hanya itu, Haryadi juga dinilai mampu menyesuaikan kebijakan khususnya dalam mengantisipasi perkembangan DIY dalam konteks hubungan internasional dengan beroperasinya Yogyakarta International Airport (YIA). Pemkot Jogja berperan aktif dalam mengembangkan kebijakan sebagai pusat konektivitas antardaerah di sekitar DIY.

Haryadi menjelaskan *Connecting Transportation* merupakan strategi agar Kota Jogja mampu menjaga dan mengembangkan diri untuk tetap nyaman, tertib, dan aman bagi masyarakat ataupun semua pihak yang berkunjung atau berada di Kota Jogja.

Connecting Transportation, kata dia, tidak saja dipahami dalam konteks lalu lintas, namun juga pada konteks koneksi yang lebih luas. "Dengan dioperasikannya YIA, akan terjadi perubahan arus mobilitas manusia dari dan ke Kota Jogja," ucap dia kepada *Harian Jogja*, Selasa (26/11).

● Lebih Lengkap Halaman 13



PEOPLE OF THE YEAR 2019

Haryadi Suyuti
Pemkot Jogja

1.
2.
3.

Positif Segera Ormas

ak Lanjut
Ditanggapi
Diketahui

Konsep Transportasi...

Dia menjelaskan salah satu moda transportasi dari dan menuju YIA adalah kereta bandara.

Kajian untuk rencana ini telah dijalankan dan akan bisa direalisasikan tahun depan. Hal ini akan berdampak pada Stasiun Tugu yang akan berperan sebagai gerbang pertama pengunjung dari YIA.

Menurut Haryadi konsep *Connecting Transportation* harus

tetap bertumpu pada prinsip, orang tetap nyaman, tertib dan aman. Maka penataan tidak saja pada fisik dan estetika, tetapi juga keterikatan emosi.

Dengan *connecting transportation* dia berharap wisatawan yang hendak berkunjung ke daerah sekitar DIY, pantai, candi dan lainnya, ketika melalui Kota Jogja mendapat kesan positif, sehingga menjadikan Kota Jogja sebagai *homebase*. (Luqas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005